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仲秋の候、皆様ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より本校の PTA

活動にご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

さて、本年度前期ＰＴＡ学級進路委員会の活動としまして、第１回ＰＴＡ施設見学

会を実施いたしました。参加された保護者様からも様々なご感想をいただきました。

それらをまとめまして報告させていただきます。 

 

また本校ＰＴＡ学級進路委員会では例年２回施設見学を実施しております。今回の

アンケート結果を今後の見学会等の参考にさせていただきます。 

皆様のご協力に学級進路委員一同心より感謝申し上げます。 

 

〈内容〉 

１.第１回ＰＴＡ施設見学会の報告 

２.第１回ＰＴＡ施設見学会のアンケート結果 

 

ＰＴＡ学級進路委員会だより 
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１．第１回 PTA 施設見学会の報告 

 
①ねらい 

・高等部卒業後の進路決定に向け知見を広げる。 

・PTA の友好を深める。 

②日 時 

  ６月 23 日（金） 9：30〜12：00（昼食希望の方は 13：00 頃解散） 

③行き先 

  ①社会福祉法人あさか会 はぁとらんど浅香  ②社会福祉法人あさか会 さくら 

  ③社会福祉法人あさか会 グループホーム   ④浅香障害者会館 

  ⑤社会福祉法人野のちから 野のはなハウス 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

④参加者  本校保護者 25 名 

 



⑤参考資料 

 

 

 

 

２.第１回ＰＴＡ施設見学会のアンケート結果 

 
 



 
３．上記２でお答えになった理由について教えてください。 

 

各箇所をスタッフの皆様がとても詳しく説明してくださったから。
実際に子供を実習体験に参加させてもらい、とても良い事業所さんでした！学校のお母さん方にも是非見て頂
きたかったので。
グループホームと作業所、デイも見る事が出来て良かったです。
グループホーム､生活介護､B型､放課後デイサービスなど見学させていただき､スタッフの方々の丁寧な説明で
大変勉強になり今後の参考になりました。
本人の希望に寄り添った支援をされている所が良かったです。作業の内容もさまざまで選択の幅もたくさんある
所も良かったです。
利用者さんも「ありがとう」「通ります」など言葉かけをきちんとされていて､凄いなと思いました。
ありがとうございました。
大阪市内中心部の施設を見学してみたいです。
グループ内の色々なタイプを それぞれ説明していただきながらの見学で わかりやすかった。
色々な施設が見学できた事
質問にも丁寧に答えてもらえた事
「生活介護」や「B型」という名称で区分されてはいるが、作業の内容は様々であることがよくわかったし、グルー
プホームのスタッフの方の言葉にとても納得するものがあった。
グループホームも見れたし、見て下さってる方の大切なお話もお聞き出来たので。
将来のイメージがつきやすかった。
色々見られたから
卒業後の就労への移行やグループホーム等、具体的に将来への生活設計がしやすい内容だったと思います。

施設やグループホームには、将来必ずサポートしていただくようになるので、今回は、沢山教えていただき勉強
になりました。ありがとうございました。
進路を考えている真っ最中でいろいろな施設を見学中。自分の子供に合うだろうかどうだろうかと考えながら
見学させていただきました。
進路を考えている真っ最中でいろいろな施設を見学中。自分の子供に合うだろうかどうだろうかと考えながら
見学させていただきました。
グループホーム、生活介護など同じ施設内でも色々特色がありとても参考になったから。
１日でいろいろ見学できよかった
■自分の子供がここに居たらというイメージが出来た
■職員の方と利用者さんの関わり方が見れた
■職員の方の工夫や、思いを聞くことが出来た
■お仕事内容も充実しててり、利用者さんが生き生きと取り組まれていた
■生活の部分のサポート（一人で出来る様になるために）もされていて親としては安心
グループホームや生活介護のリアルな現場が見れて良かったです。
グループホーム、事業所など細かく見学することが出来、利用者さんの様子も知る事が出来たからです。ありが
とうございました。



 

４．次回の進路研究会で希望する講師や内容はありますか？あれば下記にご記入ください。 

 

 

５．進路支援に関することで、今後希望することがあれば自由にお書きください。 

 

 

卒業生の就労先での様子などを知りたいです。
今の所は希望する講師や内容は思いつかず申し訳ございません。

今回とは 違うタイプの施設を見学させていただきたいと思います。
知識や情報はもちろん大事だが、直に触れてみないとわからないことは多いので、またこういう
機会があれば是非参加したい。
グループホームにも色々なかたちがあり、マンションや住宅みたいなかたちもあるみたいなこと
を聞いたので、見てみたいです。
今回のような内容でお願い致します。
生活介護からその先や、家でいつまで生活出来るか、今からすべき事などなど知りたいです。

障害者年金
■伊丹昌一先生         ■西岡有香先生     ■是澤さん
□アンガーマネジメント

色々な進路選択肢の中から自分に合った進路が選べるようにたくさんの情報提供をして頂き
たいです。
自分の子供に合った支援や卒業後の進路を探すため、色んな可能性を探りたいです。

特にありません。本日の施設見学会、楽しかったです。ありがとうございました！

今の所は希望することは思いつかず申し訳ございません。

特例子会社や就労A型ではどんな職種があるのか、現時点で求人などでているのか？

また生活介護、入所施設など見学したいです。

いろいろ見学いきたいです

今回のところは自宅からかなり遠い場所にありましたので、西区、中央区、天王寺区あたりの
施設も見てみたいなと思いました。

事業所見学以外にも訓練校などの見学の機会があれば嬉しいです。


